

## L'Association Culturelle Joseph Jacquemotte

### En partenariat avec Les Mardis Politiques du Garcia Lorca

#### **Vous propose**

# Une soirée-débat sur l'Afghanistan



Depuis 10 ans, la coalition internationale, dont la Belgique fait partie, occupe l'Afghanistan.

#### Résultats:

Le pays compte parmi les plus pauvres au monde.

Il détient le triste record du monde en matière de mortalité infantile et de mortalité maternelle.

L'espérance de vie est de 45 ans.

Le trafic d'opium n'a cessé d'augmenter.

Le nombre de morts civiles ne cessent d'augmenter.

Il y a entre 300 000 et 500 000 déplacés internes qui fuient les villages bombardés.

Le pays est un des pays les plus corrompus au monde (après la Somalie et la Birmanie).

La situation des femmes n'a jamais été pire ...





Pourtant l'Afghanistan n'intéresse personne. La situation n'indigne personne. Il est temps que cela change et qu'un large mouvement d'opinion s'oppose à la guerre en Afghanistan.

<u>Selma Benkhelifa</u>, de retour d'Afghanistan, racontera son voyage et sa rencontre avec un peuple meurtri. Des images et un film sur la vie dans les camps de déplacés seront projetés.

Un débat suivra pour trouver des pistes de résistance nouvelles et originales à la logique de la « guerre humanitaire »

Ouverture des portes: 18:30 On peut manger sur place (réservation souhaitée au 0472.67.13. 28) Entrée Gratuite

Au Garcia Lorca, 47/49 rue des Foulons - 1000 Bruxelles (métro : Anneessens)

Informations supplémentaires: Matthieu Tihon - 02 512 50 93-0473 49 67 79

